四日市市立保々小学校だより

平成29年10月2日(月)No.25



平成29年度も半分が過ぎました。学年の後半が始まりました。

運動会が終わって1週間が経ちました。少しゆっくりとしたいという思いを持ってしまいそうな期間でしたが、子どもたちは元気いっぱいに過ごしてくれました。運動会の達成感が子どもたちの自信とやる気につながっているのではないかと感じています。季節の変わり目で大人でも風邪などをひきやすいこの季節に、こうして元気にお子様を送り出していただいていますことに、感謝申し上げます。

10月に入り、学年の後半がスタートしました。私たち職員は、ここからが正念場と思っています。「うちの子は、あの学年の時に大きく成長したなあ。」と、振り返っていただけるように、さらに学校生活や授業づくりに努力を重ねて参ります。ますますのご支援・ご協力をお願いいたします。

【連絡】来月のことですが・・・

11月9日(木)就学時健康診断(来年度入学児童対象)があります。全職員で、健診のお手伝いをしていきますので、在校生はいつもより早く下校となります。

下校時刻の連絡が、各学年によって違っていましたので、以下のように統一してお願いすることにしました。ご協力のほど、よろしくお願いします。

完全下校の時刻:13:05(4限日課、給食後下校)

(来入児の保護者の方の車と下校時刻が重ならないようにするため)

6年A組 教育実習生 水谷莉子先生とのお別れ

9月4日から4週間の教育実習ということで、先週の29日まで水谷莉子先生が本校の6年A組の子どもたちを中心に教員になるための勉強をしてもらっていました。と言っても、大事な学習を任せるわけですから、本校の職員は「先生」として子どもたちと向き合ってもらうよう、莉子先生には指導してきたところです。

莉子先生は、実習の打合せの時に、ご自身の体験として「小学生の時から英語を習っていて、その時の体験から、小学生に英語が話せる、わかることの素晴らしさも伝えたいと思って、大学では小学校の英語教育コースを選択しました。」と言われていました。また、話をしていて、笑顔がとっても素敵で、はきはきと受け答えをされる方でしたので、元気印の6年生にはぴったりの出会いになると思って、6年A組を中心にした実習をお願いしました。

この2学期初めにあたる実習期間は、その4分の3が運動会の練習期間と重なります。 莉子先生には、高学年の組立体操の練習では指導者・補助者・演技の見本・欠席児童の代理と、大活躍をしてもらいました。また、国語の学習で短歌を作って、子どもたちが個々に感じていることを表現させてくれました。短歌のお題は「たのしみは」でしたが、子どもたちは周りの子が何を考えているのかも知る良い機会になったそうです。 そして、専門である英語の授業。単元は「道案内をしよう」で、4つのフレーズ(go straight、turn right、turn left、stop)を使って、目的地に連れて行くという内容でした。担任の先生や ALT のニール先生、中学校の英語の先生に入ってもらう授業も楽しそうに英語を交えて学習をしていますが、子どもたちがやっていること(ルール)を理解した上で英語を使ってみようという



気持ちになるようにとアドバイスを受け、多くの日本語を交えてくださったので、子ども



たちはルールなどに迷うことなく、はきは きした莉子先生の影響を受けて、いつも以 上に大きな声で、友だちと関わりながら、 英語を使っていました。短い期間ではあり ましたが、莉子先生の持ち味が子どもたち に伝わっているなあと感じました。

莉子先生はこれから大学へ戻って、1年 後には教員採用試験合格を目指します。こ

の保々小学校で学んだ「まず、子どものことを知る。子どもたちに関わる。自分だからできることを考える。そして、わかる授業ができるようになる。」ことを忘れずに、教員になられることを期待しています。

【子どもたちから莉子先生へ】

(抜粋、多くの子どもたちが、ありがとう の言葉を添えていました。)

- 一生懸命名前を覚えようとしてくれてうれしかったです!
- ・莉子先生とバレーやトランプとか、いろいろして楽しかったです。
- ・莉子先生と一緒に空手をしたかったです。莉子先生とトランプをして楽しかったです。
- ・休み時間に莉子先生としゃべった事がとても楽しかったです。
- ・莉子先生、NEWSの話をしてくれたりしてありがとうございました。
- ・短歌を作った時が楽しかったです。
- ・英語の授業が楽しかったです。
- ・運動会の組立を手伝ってくれてありがとうございました。
- ・先生の授業はすごく楽しくてすごくおもしろかったです。
- ・運動会の前日に自分が頭痛い時に声をかけてくれて、ありがとうございました。実はと てもうれしかったです。
- ・先生が来たときは、私の誕生日で、初日なのにメッセージを書いてくれてうれしかった です。最高の先生になってください!
- ・莉子先生は私にとって身近な存在でした。楽しかったし、運動会の時心強かったです。
- ・6Aに来た日、話が合いそうと思いました。話すと笑いがうまれます。
- ・莉子先生の笑顔がすきです。

